

ふれあい

2024年、新しい年が明けました。

新年早々、能登半島地震では大きな被害に見舞われ、つらい年初めとなりました。当該地域の方々は厳しい寒さの中、不安な日々を送られています。離れた場所であっても、被災地のことや、日頃の防災に対する意識、日常を振り返り、想うところが多くあったと思います。春の訪れとともに、少しでも早い復旧と、健やかな生活を切に願っております。

本年は、2025年問題、医療・介護現場での人材不足や、社会保障費の増大に対する問題に直面する年となります。既に地域包括ケアシステムを通じた対策が取り組まれてはいますが、地域でのつながりが益々重要であると、再認識させられます。100年以上の歴史を地域の皆様と歩んできた当院だからこそ出来ること、本年も皆様の健康に寄りそえるよう精進して参ります。どうぞ宜しく願い申し上げます。

新院長就任のご挨拶



院長 辻内 和人

1月1日に院長に就任いたしました社内和人です。当院は1909年の開設以来、その時代の地域の住民のニーズに合わせて医療サービスを提供してきました。現在、神奈川県西地区は65歳以上の高齢者人口の比率が32%を超え、住民が住み慣れた土地に長く住み続けられるように、その地域にあった医療・介護・福祉・災害時の仕組みを作ることが求められています。当院は医療としてかかりつけ医、2次救急医療、回復期から慢性期の入院医療、透析医療、予防医学、介護保険サービスとして訪問リハビリテーション及び介護老人保健施設

水之尾での入所・通所サービスを提供しています。当院で提供できない脳卒中や心筋梗塞、がんなどの専門治療は東海大学医学部付属病院、小田原市立病院、西湘病院、小田原循環器病院等と連携して治療を行っています。また、社会福祉士を複数配置することで、病院間の連携だけでなく、地域包括支援センターやケアマネージャー、サービス事業者、行政とも密に連携する仕組みを構築しています。

この地域で、健やかに皆さまが生活できるように、皆様とともに仕組みを作って行きたいと考えています。お困りのことやご要望がございましたら、スタッフまで相談頂ければ幸いです。

地域医療連携室の取り組み

医療ソーシャルワーカー（社会福祉士）が外来受診、入院（一般病棟・回復期リハビリテーション病棟・療養病棟）等のご相談をお受けいたします。ケアミックス病院として様々な対応ができますので、地域医療連携室までお気軽にお問合せ下さい。 TEL 0465-22-3161